



Der Frankfurter Golf Club bedankt sich für die zahlreichen Glückwünsche zum 100-jährigen Jubiläum

Dr. h. c. Petra Roth, Oberbürgermeisterin a.D.

"Der Frankfurter Golf Club wurde 1913 von den Frankfurtern gegründet. Wie gut sich die Idee des Clubs bewährt hat, zeigt das 100-jährige Jubiläum. Es ist mir eine große Freude, dem Frankfurter Golf Club zum 100-jährigen Jubiläum zu gratulieren."

Hans Joachim Nothelfer, Präsident Deutscher Golf Verband e. V.

"Der Frankfurter Golf Club ist mit der Geschichte des Golfsports in Deutschland auf das Engste verbunden. Er setzt seit seinem Bestehen Akzente sowohl im Leistungssportlichen Bereich und im Nachwuchssport als auch in der Verbandspolitik. Für die Jubiläumsfeierlichkeiten wünsche ich gutes Gelingen, einen erfolgreichen Weg ins nächste Jahrhundert und allen Mitgliedern und Gästen schönes Spiel."

Marion Thannhäuser, Vizepräsidentin Deutscher Golf Verband e. V., Honorary President European Golf Association (EGA)

"Schon seit meinem Sieg bei den Internationalen Deutschen Meisterschaften 1965 fühle ich mich dem Frankfurter Golf Club freundschaftlich sehr verbunden. Der traditionelle Club mit seinem anspruchsvollen Parkland Course hat stets den veränderten Ansprüchen des Leistungssports entsprechen können und ist bis heute Gastgeber vieler großer Nationaler und Internationaler Meisterschaften. Ich spiele immer wieder gerne im Frankfurter Golf Club und gratuliere herzlichst zum Jubiläum!"

Dr. Hansgeorg Jehner, Präsident des Hessischen Golfverbandes

"Sie blicken auf eine bewegte Vergangenheit zurück, mit vielen glanzvollen Ereignissen, auf großherzige Stifter, aber auch auf unglückselige Zeiten, an die Sie in mahnender Offenheit mit dem jährlichen Gebrüder-von-Weinberg-Gedächtnis-Preis erinnern. Das aus diesen Erlebnissen und Erfahrungen gewonnene Augenmaß wird Ihnen weiterhin eine sichere Richtschnur für eine glückliche Zukunft sein, für die ich Ihnen von Herzen alles Gute wünsche."

Ralf S. Conrad, Vizepräsident Münchener Golf Club e.V.

"Im Namen des Gesamtvorstandes des Münchener Golf Clubs gratuliere ich Ihnen zum 100-jährigen Jubiläum mit einem herzlichen „vivat-crescat-floreat“ für die nächsten 100 Jahre des Frankfurter Golf Clubs!"

Dr. Hans-Werner Rhein, Vorsitzender Hamburger GC Falkenstein

"Ich darf Ihnen im Namen unseres Vorstands und der gesamten Mitglieder zum 100-jährigen Jubiläum des Frankfurter Golf Clubs ganz herzlich gratulieren. Im Frankfurter Golf Club verbinden sich eine lange Tradition, gute Clubführung und exzellenter Golfsport in herausragender Weise. Der Frankfurter Golf Club ist ein leuchtendes Beispiel für unseren schönen Sport, weil er es versteht, diesen in vorbildlicher Weise national und international zu vertreten. ..."

Dr. Hansgeorg Jehner, Präsident Bad Vilbeler Golfclub e.V.

"Zu ihrem 100-jährigen Jubiläum gratulieren wir sehr herzlich. Im Vergleich zu Ihnen noch jung an Jahren bewundern wir Sie in jeder Hinsicht und freuen uns, Sie in unserer Nachbarschaft zu haben. Ihre glanzvolle Vergangenheit bietet Gewähr, dass Sie auch einer glorreichen Zukunft entgegen sehen dürfen ..."

Eberhard Stamm, Präsident Golf-Club Spessart e.V.

"Im Namen des Golf-Club Spessart gratuliere ich dem Frankfurter Golf Club ganz herzlich zu seinem bedeutenden Jubiläum und erlaube mir, Ihnen eine gerahmte Portaitzeichnung (Original-Lithografie aus dem Jahre 1924 des Künstlers Emil Stumpp) zu überreichen, welche das damalige Mitglied des Frankfurter Golf Clubs Otto Benzinger zeigt ..."